

20. März 2020

Liebe Eltern

Die erste Woche des Ausnahmezustands haben wir hinter uns. Die ernstzunehmende Situation ist für alle sehr gewöhnungsbedürftig. Aber machen wir das Beste daraus! Unsere Lehrpersonen haben intensive Planungstage hinter sich. So sind nun die ersten Wochenpläne erstellt. Sie erhalten diese spätestens anfangs nächster Woche, anschliessend bekommen Ihre Kinder die Aufträge regelmässig. Wir haben uns entschieden mit der **Unterrichtsplattform Microsoft Teams** zu arbeiten. Die Plattform wurde diese Woche von Nick Gehring für unsere Schule eingerichtet. Am Wochenende werden die Lehrpersonen noch per Crash-Kurs von ihm instruiert und dann geht's los! Für uns sind dies die ersten Erfahrungen mit Fern-Unterricht in diesem Ausmass. Gefragt ist nun Flexibilität und Fehlertoleranz von allen, denn nicht alles wird von Anfang an reibungslos funktionieren. Wichtig ist, dass Sie als Eltern mit der Lehrperson Ihres Kindes im Kontakt bleiben. Für eine gut funktionierende Zusammenarbeit ist es uns ein Anliegen, die Erwartungen der Schule an Sie als Eltern transparent zu kommunizieren:

Wichtig: Bleiben Sie Eltern!

Die Herausforderungen für den jetzt komplizierten Familienalltag sind hoch genug. Sie müssen nur begrenzt die Rolle einer Lehrperson einnehmen, **indem Sie**

Ihr Kind unterstützen

bei der Bewältigung der Herausforderungen des Fernunterrichts. Dies zum Beispiel im Umgang mit dem Computer und den digitalen Plattformen. Sie unterstützen Ihr Kind, wenn es mit den gestellten Aufgaben Verständnis-Schwierigkeiten hat.

Ihr Kind begleiten

Kontrollieren Sie regelmässig die Online-Aktivitäten Ihres Kindes. Helfen Sie (digitale) Ablenkungen zu vermeiden, indem Sie z.B. den Lautsprecher des Computers auf stumm schalten, Teams zwischendurch beenden oder Zeitfenster für den Gebrauch des Computers definieren.

Strukturen bieten

Vereinbaren Sie mit Ihrem Kind verlässliche, gleichbleibende Strukturen zu Hause. Arbeitsplatz, Aufstehzeiten, Arbeitszeiten, Pausen, freie Nachmittage

in Kontakt bleiben

Pflegen Sie den regelmässigen Kontakt mit der Klassenlehrperson Ihres Kindes. Dies kann über KlassenTeams, per Mail oder Telefon erfolgen. Warten Sie bei Schwierigkeiten nicht zu lange, nehmen Sie schnell Kontakt mit der Klassenlehrperson auf.

Jetzt wünsche ich Ihnen ein gemütliches, stressfreies Wochenende mit lauter gesunden Familienmitgliedern.

Mit herzlichem Gruss



Brigitte Leu

PS. Für Ihre Anliegen und Fragen bin ich per mail erreichbar: schulleitung@primarschule-rickenbach.ch